

4月28日15時過ぎ、ホームページに視聴者からメッセージが入った。担当の杉本さんがそれを見て事務局に連絡を下さった。

「小金井橋南岸から西へ2本目、3本目、5本目の桜にあまり見たことのない甲虫が沢山這いまわっていた。昨日NHK「所さん大変ですよ」で放送していた桜を食いつぶすカミキリムシかもしれない。調査して欲しい」

という内容のメッセージらしい。

4月29日、植竹事務局長から小迫宛にメールあり。第2ブロックの事なのでメールを見たら電話を下さいとの事。電話で小迫夫婦は巨樹の会の実踏で外出するので明朝(4/30)現地調査に行く伝える。事務局長も同行下さる由。

4月29日夜、植竹事務局長から再度小迫宛にメールあり。本日時間が取れたので現地調査に出かけたとの事。

- ・小金井橋西側右岸、#869、#871、#877の桜樹の幹に多くの甲虫が取り付いているのを確認。
- ・調べたらこの甲虫は心配したTV放映の「クビアカツヤカミキリ」ではなく「ヨコヅナサシガメ」らしく肉食のカメムシの仲間。桜の木に多く生息するイラガの幼虫などを捕食する、むしろ益虫?
- ・確認・検討して欲しい。
- ・早めに指摘者に回答したい。

との内容だった。

4月30日、10時小金井橋着。

#869・・・10匹 #871・・・24匹 #873・・・1匹 #877・・・23匹 #880・・・1匹

のヨコヅナサシガメを現認。



ゴールデンウィークの晴天日は上水の花々も全開。本日は小金井公園で(社)日本ウォーキング協会主催の10キロ、20キロ、30キロのウォーキング大会があり、上水は参加者であふれていた。自転車で通行するのは憚られたので桜パトロールを中断する。



